



Rendez-vous à la mairie pour les 4e Cordées de la Venise-Verte

publié le 23/01/2024

Lundi 22 janvier, les 4eD Cordées de la Venise-Verte ont continué de travailler leur Parcours Citoyen. Accompagnés par MM. Jego et Moreau, les élèves ont rencontré Rose-Marie Nietto, 2e adjointe déléguée aux questions d'éducation. Après avoir évoqué les projets en cours et abordé les compétences de la ville dans tout ce qui touche à leur vie quotidienne, ils ont découvert le fonctionnement de la municipalité. Et pour mieux se projeter, rien de tel qu'une mise en situation dans la salle du conseil municipal. Voici quelques photos, qui inspireront peut-être à certains d'entre eux une future carrière d'édile.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.